
そう思う ほぼそう思う あまりそう思わない 思わない 　　わからない

1 アンケート調査回答数

もも0歳 10 もも1歳 22 こすもす 28 ゆり 27

ばら 28 さくら 29 合計 144
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2-(2) 2-(8)

2-(3) 3-(1)
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2-(6) 4-(1)

令和6年3月26日

「令和５年度教育・保育に関するアンケート調査結果」のまとめ特集号

園では、命や自然を大切にする心を育てる
保育をしていると思いますか。

園では、子どもたちが進んで身体を動か
し、体力が向上するような保育をしている
と思いますか。

あなたのお子さんは、喜んで園に登園して
いますか。 　　　　　　　　　単位％

園では、子どもたちが友達と一緒に遊び刺
激を受けながら共に過ごす楽しさを味わう
保育を行っていると思いますか。

榛東中央こども園の教育・保育に関するアンケート結果

あなたのお子さんは、園の行事に喜んで参
加していると思いますか。

園では子どもたちが様々な物事に興味関心を示
し、知的好奇心や思考力、感動する心などを育
てようとしていると思いますか。

園では、子どもたちに思いやりの気持ちや
我慢する力などを育てる保育をしていると
思いますか。

園では、子どもたちに自分からあいさつが
できるよう保育をしていると思いますか。

新型コロナも５類相当に移行となったの
で、これまで以上に小学校や地域との連携
を深めていってほしいと思いますか。

園は、地震や火災、不審者等の問題に対
し、適切に対応しようとしていると思いま
すか。

園では、子どもたちが遊びや集団生活に必
要なきまりを知り、守ろうとする態度を育
てようとしていますか。

新型コロナ以降も各種感染症が広がるなか、園
行事は工夫して実施していたと思いますか。

榛東中央こども園だより

日頃から本園の活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。
新型コロナ５類以降も各種感染症が広がるなか、感染防止に取り組みながら、行事ごとにそのありかたを考え日々の保

育を進めてまいりましたが、おかげさまで本年度も無事に終了し、卒園・修了を待つばかりとなりました。この一年間で
たくましく健やかに成長している子どもたちの姿に、ご家族の皆様とともに喜びたいと思います。
さて、過日協力いただきました、「榛東中央こども園の教育・保育に関するアンケート調査」の結果がまとまりました。

アンケート調査結果の内容を踏まえ、さらによりよい園となるよう、職員一同取り組んでまいりますので、何とぞよろし
くお願いいたします。

68.7 26.3 4.2 0.8
0.0

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

73.0 25.5
0.0

0.0 1.5

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

84.4 15.0
0.6

0.0
0.0

70% 80% 90% 100%

82.5 16.70.0
0.0

0.8

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

86.3 13.7 0.0
0.0
0.0

70% 80% 90% 100%

72.7 24.70.6
0.0
1.9

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

74.1 23.9 0.60.0
1.4

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

79.1 17.81.2
0.0
1.9

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

87.3 12.7 0.0
0.00.0

80% 90% 100%

82.0 15.51.8
0.0
0.8

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

84.7 14.0 0.6
0.0
0.8

70% 80% 90% 100%

～ 考 察 ～
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園や各クラスの様子などは、「園だより」や「クラ
スだより」、ホームページやFacebookなどを通じ
て、わかりやすく伝えられていると思いますか。

送迎時のお話や連絡帳などで、園や家庭で
のお子さんの様子について情報交換がされ
ていると思いますか。

困ったことや気になることがあった時に、気軽に園
や担任に相談したり尋ねたりできますか。

園では、野菜などの栽培を通して、子ども
たちに食に対する興味・関心を高めようと
していると思いますか。

給食は、季節感ある献立内容だと思います
か。

給食では、子どもたちが落ち着いて楽しく
食事ができるように心がけていると思いま
すか。

園は、健康管理・感染症等に関し、適切に
対応していると思いますか。
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◆送迎時の駐車場について

○16時ごろの駐車場は混み合うため、誘導開始時間を早めにして欲しいというご意見をいただきました。また、この時間帯

での園庭遊びについては、アナウンス等をして渋滞緩和を目指して欲しいとのご意見もいただきました。実際にこども園の

裏で渋滞してしまう日もあり、子ども達の安全確保の観点からも大切なことと考えます。早めの対応をいたしますので、ご

協力をお願いいたします。

◆給食・おやつの献立について

○おにぎりやさつまいもなどのシンプルなおやつがとても良いと思います。今後もこのようなおやつが増えるとありがたい

です。とのご意見をいただきました。園でも食育に力を入れており、栽培活動やたくあん漬けなど食材を生かす献立作りを

しています。人気メニューのレシピ希望もありましたので、給食室前に取りそろえたいと思います。どうぞご活用ください。

◆駐車場の街灯やカーブミラーについて

○駐車場の街灯につきましては、昨年秋に村にご協力いただき、設置となりました。北側のカーブミラーにつきましては、

安全のため、これから村に設置をお願いしたいと思います。

この他にも多くの貴重なご意見をありがとうございました。今後も引き続き本年度の取り組みを検討・検証し、よりよい教育・保育活

動が行えるよう取り組んでまいります。何か心配なことや相談したいことがありましたら、いつでもご連絡ください。

～ 考 察 ～
○アンケートの各項目では、「そう思う」「ほぼそう思う」

を合わせると全ての項目で９０パーセント以上となり、本園

の教育・保育の活動に良い評価をいただいているのが分かり、

心から感謝申し上げます。

○特に、2-(2)「友だちと共に過ごす楽しさを味わう保育」

や２-(3)「集団生活に必要な決まりを知り、守ろうとする態

度の育成」2-(4)「知的好奇心や思考力、感動する心などの

育成」２-(6)「自分からあいさつできるような保育」２-(8)

「体力が向上するような保育」３-(2)「新型コロナ以降の行

事の工夫」３-(3)「学校や地域との連携」5-(1)「栽培活動

を通じた食育の推進」6-(1)「園やクラスの様子のわかりや

すい紹介」では「そう思う」と「ほぼそう思う」を合わせる

と、９８パーセント以上という結果となりました。

○中でも2-(4)「知的好奇心や思考力、感動する心などの育

成」と２-(8)「体力が向上するような保育」では、全ての人

が肯定的に受け止めていただき、本年度の重点として、「発

達に即した環境の構成を！」と「質の高い言葉かけ、質の高

い会話を！」を掲げ取り組んできたこと多いに関係があるも

のと考えます。

今後も子どもたちの知的好奇心が満たされるような環境の

構成を大切にし、工夫して質の高い保育に取り組んで参りた

いと考えています。

【自由記述から】
○多くの方から「クラスの先生だけでなく、いろんな先生が

名前を呼んで声をかけてくださり、安心して預けることがで

きています。園全体で見守っていただき、ありがとうござい

ます。」

「行事や活動に沢山の工夫があり、子供が積極的に参加して、

楽しんで園生活を送ることができました。そんな子供の姿を

見ることができるのは、親としてとても嬉しく、日々成長を

楽しみながら子育てをすることができます。」など、温かな

コメントをたくさんいただき、大いに力をいただきました。

今後も子どもたちの健やかな成長のため、頑張っていきた

いと思います。

一方さらに良くなるためのご意見もいただきました。

いただいたご意見についてすでに改善を図ったものもあり

ますが、それ以外の主なものについて、現段階での対応等に

ついてお知らせいたします。

◆園行事の実施形態について

○分散型で行われている園行事は、子どもたちの姿も見やす

く、感染予防にもなるため、今後も続けていって欲しいとい

うご意見をいただきました。分散型は他に職員の役割分担や

日程の設定の自由度につながる面もあり、そうした良さも生

かせるよう、行事の工夫を行っていければと考えています。




